

## **Spannender Reisebericht von Hanspeter Berliat: Auf dem Velo von Rouen an die Atlantik-Küste, südlich an der Bretagne vorbei nach Nantes, an die Mittelmeerküste und durch das Loiretal zu- rück nach Warth**

Mit unterhaltsamen Worten berichtete Hanspeter Berliat von seinen vielen schönen Erlebnissen und Begegnungen. Wie es so ist im Leben gab es auch ein paar wenige unangenehme Begebenheiten. Am meisten plagte ihn das über längere Strecken nasse Wetter. Er übernachtete immer in seinem kleinen Zelt. Da ist es schwierig, die Kleider usw. trocken zu bringen. Bewundernswert, wie er zäh durchhielt und auf Hotelübernachtungen verzichtete.

Der anschliessende Apéro mit französischem Käse und Wein gab Gelegenheit zu vielen persönlichen Gesprächen. Mit vielen Eindrücken und wer weiss Ideen, selbst eine grössere Velotour zu realisieren.

### **Interessengemeinschaft Generationen Warth-Weiningen**







